

RETIENEN 10 UNIDADES PIRATA EN OPERATIVO PLAN TRES EN NAUCALPAN

- *Supervisa Francisco González Zozaya, secretario de Infraestructura, operativo coordinado con la Comisión Estatal de Seguridad y la Secretaría de Movilidad.*

Naucalpan, México, 30 de noviembre del 2016.- Un total de 10 unidades pirata que prestaban el servicio de transporte público sin concesión, fueron retenidas por la Secretaría de Movilidad durante la aplicación del operativo Plan Tres, Transporte Estatal Seguro, en el cruce de la avenida 16 de Septiembre y Calle 1, del municipio de Naucalpan.

La noche del martes, y durante dos horas, el dispositivo fue supervisado por el secretario de Infraestructura, Francisco González Zozaya, quien acompañó a los elementos de la Comisión Estatal de Seguridad, a cargo del comandante Jorge Horacio Baltazares Moreno, y a inspectores de Movilidad a cargo de Adiel Zerman.

“Gracias a este operativo, que es una instrucción del gobernador Eruviel Ávila Villegas, hemos podido detener a más de 2 mil 800 personas que han sido puestas a disposición del ministerio público por la presunta comisión de delitos en el transporte público”, explicó González Zozaya a los pasajeros de decenas de unidades que fueron revisadas durante la aplicación del dispositivo.

Recordó que desde la implementación del operativo Plan Tres (Transporte Estatal Seguro), se han revisado de manera aleatoria más de 3 millones de unidades, tanto urbana como aquellas que prestan transporte entre el Valle de México y Toluca, para detectar a personas que porten armas o drogas.

Durante la aplicación del dispositivo, los 20 inspectores de la Secretaría de Movilidad revisaron la documentación de decenas de unidades, y procedieron a la detención de unidades carentes de placas, concesión y documentación para prestar el servicio, las cuales fueron remitidas al corralón por violaciones al Artículo 148 del Código Penal del Estado de México.

Puntualizó que desde el inicio de la aplicación del Plan Tres, en febrero del 2015, se han logrado asegurar 389 armas de fuego, 1,008 armas punzocortantes y se han recuperado 553 vehículos con reporte de robo. Asimismo, agregó que desde que se reforzó el dispositivo de revisión en abril de este año, se han realizado 2,781 operativos que han permitido remitir al MP a 26 personas por la presunta comisión de delitos.

Durante la aplicación de este operativo, algunos de los conductores, cuando los inspectores solicitaban se detuvieran, intentaban escapar de las autoridades acelerando las unidades, pero el personal de la Secretaría de Movilidad les cerraba el paso arriesgando su integridad, obligándolos a frenar su marcha; los pasajeros de dichas unidades retenidas fueron trasladados a otras para que pudieran continuar su camino.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

En este operativo implementado por la Comisión Estatal de Seguridad y la Secretaría de Movilidad, se sumó la Policía Municipal de Naucalpan, bajo el protocolo de actuación del Mando Único.